

自分からきたえよう 頭・心・体

# おだか



南相馬市 小高区4小学校

学校便り

第 7 号

2020. 8. 28

## 第 1 学 期 始 業 式

8月8日～8月23日までの16日間という、過去に例のない短い夏休みが終わりました。しかし、夏休みを終えて学校に戻ってきた子どもたちの表情は、生き生きとしており、みんな「楽しかった!」と口々に話していました。

第2学期の始業式ですが、今年度初めて全校児童が一堂に会しての式となりました。もちろん、コロナ対策と熱中症対策を十分に講じた上での実施です。距離を十分に保つために場所は体育館で、熱中症予防のため扇風機を最強にセットして行いました。どの子どもも話を聞く態度が素晴らしく、特に、初めて全校生が集まる場に参加した1年生も話をする人の方をまっすぐ見つめ集中して聴いていました。子どもたちの成長を感じる瞬間でした。

代表児童は夏休みの思い出や2学期のめあてなどを自分の言葉で、しっかりと発表することができました。

校長からは今年度の重点目標「自分からきたえよう 頭・心・体」に向かってしっかり努力するように話しました。また、将来社会に出てから大切なこととして、次の三つのことを話しました。



- 1 漢字を書く・計算ができるなど日々の学習の基礎を大切にしたいこと
- 2 笑顔でのあいさつを心がけること
- 3 掃除をきちんとできるようにすること

「3」の掃除については、一斉清掃をほとんどできない状況下ではありますが、身の回りの整理整頓なども含めて、意識して欲しいと思っています。

## 教職員の異動について

本校の外国語の指導は専科や担任とともに、週2回来校するALT（外国語指導助手）が指導にあたっています。多くの子どもが外国語の時間を楽しみにしており、外国語を通して表現力の育成も図られています。

ところで、昨年度の4月より1年5ヶ月の間ALTのディオン・テイラー先生ですが、都合により8月28日（金）の勤務を最後にご退職なさり、出身地のジャマイカに帰国することとなりました。陽気で気さくなお人柄で、子どもたちにも親しまれていたもので、残念です。母国での活躍をお祈り申しあげたいと思います。なお、後任については未定です。決定しましたらお知らせいたします。



<6年外国語学習>

また、一昨年度より産休・育休をとっていた清藤悠可先生が2学期より職務復帰いたしました。主に1年生・5年生を指導していただきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。